

## 現代と未来の歴史の全時代を代表する金日成・金正日主義

ウガンダ・チュチェ思想研究全国委員会組織書記  
ニュートン・バレンツィ

今回のセミナーに参加したすべての同志と友人に挨拶を送ります。

ウガンダのチュチェ思想研究者と朝鮮革命の支持者は朝鮮民主主義人民共和国創建 75 周年に際しておこなわれるチュチェ思想研究セミナーに参加するようになったことを非常に嬉しく思います。

全世界のすべての参加者に私の暖かい挨拶を送ります。また、朝鮮民主主義人民共和国創建 75 周年に際しておこなわれる今回のチュチェ思想に関するセミナーを祝賀します。

この機会に私はチュチェ思想にもとづいて朝鮮民主主義人民共和国を創建し、さらに強化発展させた金日成主席と金正日総書記にもっとも崇高な敬意を表します。並びに国家の戦略的地位を世界的水準に引き上げた金正恩総書記に私の熱烈な祝賀を送ります。

今回のセミナーで私は「現代と未来の歴史の全時代を代表する金日成・金正日主義」と題して金日成・金正日主義について話そうと思います。

革命思想の歴史的地位はそれがどの時代を代表するかによって規定されます。革命思想がより高い段階の時代を代表すれば代表するほど、それは偉大な革命思想としての自己のより高い地位を占めるようになります。

金日成・金正日主義は自主性のための人民大衆の長きにわたる闘争で歴史発展の新たな高い段階の要求を正しく総合、反映することにより、チュチェ時代を代表する偉大な革命思想となりました。

金日成・金正日主義は現代の革命実践で提起するすべての問題に正確な解答を与えます。

金日成・金正日主義はチュチェ時代の人民大衆の自主的志向と要求に即して革命闘争の総体的目標と方向を明示し、その実現のための闘争の合法則性と戦略戦術、方法を全面的に示します。これとともに社会主義の本質的優越性と勝利の必然性、その建設の合法則性を新たに闡明し、社会主義強国建設のための闘争戦略と戦術を科学的に解明することにより、社会主義偉業を成功裏に完成することのできるもっとも正しい道を示します。

それだけでなく、金日成・金正日主義は人民大衆が革命と建設で主人としての地位を占め、主人としての役割を果たすようにするための革命的指導で提起されるすべての問題に完璧な解明を与えています。

したがって、金日成・金正日主義は人類の自主偉業、社会主義偉業を勝利の道一筋に導ける威力ある指導指針をもたらしました。

金日成・金正日主義は人民大衆の自主偉業、チュチェ時代の社会主義偉業を導ける唯一の指導思想です。

金日成・金正日主義を具現しているチュチェの社会主義、人民大衆中心の社会主義がチュチェの軌道に沿って変わることなく前進している現実がこれをはっきり示しました。

金日成・金正日主義は現代だけでなく、人民大衆の自主性が完全に実現される未来の歴史の全時代を代表する偉大な革命思想です。

金日成・金正日主義は人民大衆の自主性が完全に実現される未来の社会で暮らす人々の精神的・道徳的品性、その社会でなされる社会関係と活動方式をはじめ、人類の理想社会を建設し、発展させていく上で提起されるすべての原則的問題を解明しています。

金日成・金正日主義によって人民大衆の自主性が完全に実現された人民の理想社会建設の合法則性が新たに解明され、その社会でなされる社会関係をはじめとしたすべての理論的・実践的問題が完璧に解明されました。人民大衆の自主性が完全に実現された理想社会はほかならぬ金日成・金正日主義にもとづき、金日成・金正日主義を具現しており、金日成・金正日主義を指針にして永遠に発展する社会です。

実に、金日成・金正日主義は人民大衆の自主偉業、社会主義偉業遂行の歴史の全時代を代表する百科全書的な革命思想、指導思想であり、現代だけでなく人類の未来を導く不滅の革命的旗印です。

自主性を擁護し実現するための闘争でチュチェ思想研究普及をさらに深化させることは今日、極めて重要な問題として提起されます。

今、世界は支配と従属に反対し、すべての国と民族の自主的發展を成し遂げ、自主性に基づいた国際関係を樹立し、国際社会の民主化を実現するための力強い闘争を目撃しています。

この現実にはチュチェ思想の正当性を実証しており、国と民族の自主的念願は何をもつてしても押しとどめることができないという真理を示しています。

自主の哲学思想として公認されたチュチェ思想は、人間は自己の運命の主人であり、自己の運命を切り開く力も自分自身にあると見なしています。チュチェ思想は自主性にたいする人類の根本的な念願と時代の流れを正しく反映しており、国と民族の運命開拓で提起される重要な問題に科学的な解答を与えています。

国が領土や人口、そして経済発展においては差がありえますが、高い国と低い国、支配する国と支配される国は別にあり得ません。すべての国は平等で自主的です。このことによって国際関係は平等で公平でなければならないし、したがって国際関係で特定の

国々の強権と専横は許されないし、各国と各民族は国際社会のメンバーとしての自己の自主的権利を行使できるという結論が出ます。民主主義的で自主的な新しい世界はすべての国と民族の自主性を完全に実現することができます。

チュチェ思想が明らかにした自主的な新しい世界は支配と従属、干渉と圧力、侵略と略奪のない世界、すべての国と民族が自己の運命の主人として自己の自主的権利を行使する世界です。言い換えれば、自主的な新しい世界は国家間に完全な平等と相互尊重、そして主権行使を保障する民主主義的な国際秩序が樹立され、徹底的に遵守される世界です。こうした世界ですべての国は自らの実情に即して自己の運命を選択する権利を行使するようになり、人類共同の利益のために平等な立場で他国と協力するようになるでしょう。

まさに、今が愛国的なアフリカ人民が発展途上諸国に反対する外部勢力の干渉と圧力が乱舞する中で、自己の主権と文化、風習、規範、尊厳と権利などを確固と固守すべき時です。

人々をして自己の運命の主人が自分自身であることをよく認識させ、彼らを動員して一つに固く団結させることが切に必要です。

チュチェ思想研究普及を深化させるようになれば人々の間で他人（外部勢力）にたいする依存心をなくし、自分の足で歩いていこうとする意識を高めることができます。これは人々をして自分の仕事を立派におこなえるように鼓舞し、彼らが政府の政策を成功裏に貫徹するようにします。

また、チュチェ思想研究普及を深化させれば、今後強力な自立的民族経済を建設し、自主的な対外政策を行使できるようになり、国の発展に大きな貢献をするようになるでしょう。

最近、「アフリカ問題にたいするアフリカの解決」というアフリカ人民の意識が政治、経済、社会領域で高まっています。

「アフリカ大陸自由貿易地帯」の新たな枠内で紛争を解決し、経済発展を遂げようとする上で立派な成果が収められています。また、政治的統合のために「地域経済共同体」とは異なり、「東アフリカ共同体」の構成国の数が6に増え、その過程に外国の干渉を許さなかったことについて言及するのが重要です。私は「東アフリカ共同体」がウガンダとケニア、タンザニア、ルワンダ、ブルンジ、南北スーダンそして民主コンゴに構成されたことを嬉しい心で告げる次第です。共同体はまず、一つの連合を構成するとともに、自力更生する上で第一次的な項目として提起される単一貨幣を構成する前進過程にあります。

一方、自己の運命の主人であるという思想であるチュチェ思想研究普及を続けなければ、あなたたちは世界帝国主義のあらゆる魔手から脱して完全な解放を成し遂げようと

する目的を絶対に実現できないという教訓もあります。

したがって、朝鮮民主主義人民共和国の発展進路と自力更生に見習おうとするわれわれはチュチェ思想研究普及を引き続き深化させることを誓います。

人民大衆の自主偉業を実現するための進歩的人民の闘争は永遠に勝利するだろうと確信します。

終わりに、金日成主席と金正日総書記の思想を徹底的に継承し、より発展させた金正恩総書記の賢明な指導のしたに、朝鮮人民が強国建設で勝利を達成するものと世界の進歩的人民は確信しているということについて話すことも重要であると思います。

ありがとうございます。